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Rete GAS Vicentina APS 
Via L. Ariosto, 26 36100 – Vicenza  
 
Codice Fiscale: 93033960241 
retegasvi@gmail.com  
retegasvi@pec.it 

 
 
 
 

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 
 
Il giorno 20 aprile 2022 alle ore 20:45 a seguito di regolare convocazione si è riunita presso la 

Cooperativa Verlata, in via A. De Gasperi 6 a Villaverla,  l'Assemblea Ordinaria dei Soci della Rete GAS 

Vicentina APS, per discutere e deliberare sul seguente 

 ORDINE DEL GIORNO 

1. Bilancio al 31/12/2021 e destinazione del risultato economico; 

2. Esame delle attività 2021 e prospettive per il 2022; 

3. Progetto Nuova Gestione Ordini Collettivi; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza, su delega della Presidente Sig.ra Albiero Marzia, la Sig.ra Basso Laura – Vice 

Presidente - che, su nomina dell’assemblea, funge anche da segretario. 

La Vice Presidente, constatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata ai sensi dell’art. 13 dello 

Statuto e nei termini previsti dalla legge, constatata la presenza dei seguenti 13 soci dell'Associazione e 

dei rispettivi referenti: 

1. CALICANTO GAS, Thiene – Marita e Adriana (delegate da Battistello Giuliano) 

2. GAS ALTIPIANO 7 COMUNI, Asiago – Sofia Battisti 

3. GAS CALDOGNO – Biasin Nicola con Luisa  

4. GAS LA TERRA DI NESSUNO, Caltrano – Rizzato Annalisa con Margherita Dal Santo 

5. GAS CREAZZO – Benedetti Michela con Elisabetta Donadello 

6. GAS EQUISTIAMO, Vicenza – Dal Dosso Filiberto 

7. GAS ISOLA VICENTINA – Menegollo Umberto 

8. LIBEROGASPIOVENE, Piovene Rocchette – Toniolo Francesco e Basso Laura  

9. GAS GASSIAMO, Sandrigo – Tavella Enrico e Mezzalira Giovanni  

10. GAS SARCEDO – Bonollo Almerita 

11. GAS VALDAGNO – Dalla Valle Maria Cristina 

12. GAS BASE LEGNO, SOVIZZO – Durastante Alessandra, con Luisa, Francesca, Marco, Isabella e 

Fabio 

13. GAS TARTUGA, Monteviale –Corato Mirco 

tutti in regola con il versamento della quota annuale per l’anno 2022.   

CONSIDERATO 

- che alla data odierna sono 14 i Gas in regola con il versamento della quota annuale per l’anno 

2022 (è assente GAS EQUOBAR di Vicenza) 

- che nei prossimi giorni dovrebbero essere accreditate le quote di AGAPE GAS di Schio e di NUOVO 

VALLEOGAS di Schio 
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- che l’art 13 dello statuto sociale prevede, in prima convocazione, la presenza di almeno la metà 

più uno dei Soci nell’Assemblea ordinaria per l’approvazione del bilancio di esercizio, e in seconda 

convocazione prevede la validità indipendentemente dal numero degli associati presenti 

constatato inoltre che nessuno si oppone alla discussione,  

DICHIARA 

l'assemblea validamente costituita in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul proposto 

ordine del giorno. 

 

1. Bilancio al 31/12/2021 e destinazione del risultato economico: 

La Vice Presidente rende noto che, come previsto dallo Statuto, l’Assemblea dei Soci è chiamata ad 

approvare, entro 120 giorni dalla scadenza dell’esercizio sociale, il relativo rendiconto. 

Il Tesoriere Dal Dosso Filiberto, dopo aver ribadito l’importanza per la vita dell’Associazione anche di 

questi momenti istituzionali e di scambio, illustra sinteticamente il rendiconto anno 2021(Allegato 1) 

facendo notare che: 

- Nel 2021 sono state raccolte 391 quote, pari a 1.955€ 

- Per quanto riguarda le uscite si specifica che: 

a) I rimborsi spese ai volontari, si riferiscono a spese viaggio o spese parcheggio, sostenute dal 

Direttivo, per la maggior parte riguardante la presenza in Tribunale al Processo Miteni  

b) L’acquisto di servizi si riferisce al pagamento del dominio per il nostro sito internet, alla PEC e 

a licenze per utilizzo di software 

c) Negli oneri finanziari e patrimoniali troviamo le Commissioni e spese di € 84,00 più l’imposta 

di bollo di € 74,70 per la tenuta del c/c bancario 

d) Nelle altre uscite sono elencati: € 50 come contributo ???, € 100 come Erogazione Liberale in 

favore di Caracol e € 200 come Prestito infruttifero erogato alla costituenda Comunità del 

Cibo 

Dopo approfondita discussione i presenti, all’unanimità, approvano il Rendiconto Economico, come pure la 

destinazione dell'avanzo di gestione 2021, pari ad €. 5.737,03, all'esercizio 2022.  

 

2.Esame delle attività 2021 e prospettive per il 2022: 

La Vice Presidente Laura Basso, ricordando i membri e i compiti del Consiglio Direttivo in carica da giugno 

del 2020, illustra quanto segue: 

- Progetto NoPfas Scuole- Referente Elisabetta Gas Creazzo – raggiunte 12 scuole di cui 7 con 

progetto completo e 5 con incontri di sensibilizzazione. Elisabetta aggiunge che con il corrente 

Anno scolastico 2021/22 sono finalmente ricominciati gli incontri in presenza. La nuova modalità 

(già descritta anche nelle precedenti assemblee) della “classe rovesciata” si sta dimostrando 

davvero molto efficace e coinvolgente per gli studenti, rispetto alla classica lezione frontale. In 

una scuola media di Thiene i ragazzi, supportati ovviamente da insegnanti molto motivati, sono 

riusciti a costruire un vero TG dove le allarmanti notizie sull’inquinamento da PFAS sono 

comunicate in maniera ironica e paradossale. Elisabetta ci dice che così si trasforma da un 

pacchetto preconfezionato a qualcosa di vivo che ogni scuola personalizza a seconda del livello e 

delle competenze. 

- Progetto Ecomenù Greenpeace – Referenti Annalisa ed Elena (Gas Creazzo) Laura (Gas 

Piovene) – raggiunta 1 scuola dell’infanzia – attualmente in stand by per riorganizzazione interna 

organico gruppo locale Greenpeace (risorse umane molto ridotte) 
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- Mercato Caracol – Referenti Luisa Gas Caldogno e Marzia Gas Creazzo – Caracol si sta 

informando presso il Comune di Vicenza per ottenere le licenze di un mercato periodico; Luisa 

aggiunge che saranno necessarie delle modifiche ai locali per renderli a norma, quindi anche 

questo progetto è attualmente sospeso 

- Sostegno Collettivo Rotte Balcaniche Alto Vicentino – Referenti Sofia Gas Altipiano e Laura 

Gas Piovene: primo obiettivo ampiamente raggiunto (raccolti € 2705). Auspichiamo di poter 

organizzare incontri informativi e di sensibilizzazione per poter motivare le prossime raccolte. 

Questa sera Laura legge un lungo messaggio che ci è arrivato dal Collettivo che ci racconta gli 

ultimi viaggi in Serbia, sia nella zona di Bihac che a Sid, ai confini con Ungheria e Romania. Come 

sempre il racconto è molto toccante per la descrizione delle difficilissime condizioni di vita delle 

persone in movimento, ma ci coinvolge sempre anche nel riportare la qualità delle relazioni 

umane che si costruiscono in un contesto simile, sia con i ragazzi, sia con le organizzazioni che 

operano nel territorio per sostenere chi è in cammino ma anche le comunità locali. 

- Progetto Formazione e Sostegno Nuovi Gas – Referenti Nicola e Sandra Gas Caldogno – un 

progetto che Gas Caldogno segue in totale autonomia. 

- Progetto Comunità del Cibo del Veneto  - Referenti: Marzia/Creazzo, Luisa e Giandomenico 

Cortiana /Caldogno, Umberto/Isola, Filiberto/Equistiamo: Entro il 30/04/2022 la Comunità si 

costituirà formalmente come APS. Decollerà in autunno del 2022 con varie proposte informative e 

convegni. Luisa aggiunge che è la quarta comunità italiana, si occupa di grani antichi e coinvolge 

tutti gli attori della filiera: produttori, trasformatori, consumatori e Istituzioni (Veneto Agricoltura 

e AVEPROBI). Si sta cercando un nome e il logo. 

- Progetto In Cammino con Agitu – Referenti Pierangelo Miola Gas Tartuga e Laura Gregori Gas 

Piovene: il Cammino si è svolto nel settembre 2021 per conoscere le realtà costruite con e 

attorno ad Agitu. Siamo in attesa di sviluppi e relazioni future. 

- Sostegno Antica Strada del Costo – Referente Filiberto Gas Equistiamo – Il tragitto che collega 

Mosson di Cogollo del Cengio ad Asiago è stato sistemato e valorizzato da 8 volontari del gruppo 

Escursionisti Storico Umanitari che hanno dedicato 2.000 ore di lavoro. I promotori sono stati 

Tarcisio Bellò e Giorgio Spiller, nello spirito della valorizzazione della media montagna attraverso 

forme di mobilità dolce e riscoperta di sentieri dimenticati. Ora è diventato il sentiero 666 della 

Toponomastica Cai, lungo 16 km, con 1000 mt di dislivello, da percorrere con modalità lenta, 

ammirando paesaggi naturali da preservare. Retegas quest’anno ha devoluto 500€ per 

contribuire alla sistemazione della segnaletica ed ha intenzione di collaborare per l’identificazione 

e la segnalazione di produttori sostenibili dislocati lungo il percorso  

- Progetto Cascina Carpaneda, realtà vicentina dell’Agroecologia – Referenti 

Elisabetta/Creazzo, Chiara Spadaro, Pierangelo/Gas Tartuga, Giovanni/Gas Sandrigo e gruppo 

vicentino Agroecologia : riguarda la riqualificazione della cascina e dell’area della Carpaneda per 

immaginare la futura casa dell’Agroecologia e attività amiche collegate. Giovanni racconta la 

battaglia per salvare questo cuneo di campagna superstite a 3 km dalla città e impedirne la 

vendita da parte del Comune di Vicenza, che ci sta provando dal 2009 con vari bandi. È stato 

ottenuto un risultato interessante: a dicembre 2021 il Consiglio Comunale ha votato all’unanimità 

un ordine del giorno per sospendere la vendita della Cascina e dell’ultimo ettaro di terreno 

rimasto degli 8 originari per valutare e co-progettare con Enti del Terzo settore e del mondo 

agricolo per costruire una realtà “all’insegna dell’agroecologia e con finalità di inclusione sociale” 
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- Movimento NO PFAS – PFASLAND –Referenti Marzia ed Elisabetta, Gas Creazzo: continua 

formazione e divulgazione sul tema. Allestimento presidio striscioni ogni 15 gg. al Tribunale, in 

occasione delle udienze. Organizzazione di conferenze sul tema. Elisabetta ci racconta che l’invio 

delle Pec al Comune di Vicenza, da parte di privati cittadini e di associazioni per chiedere i filtri, 

ha indotto il Comune a chiedere informazioni a Viaqua sulle analisi delle acque fornite ai propri 

cittadini. Ogni volta che le Istituzioni ci danno la possibilità di accedere ai dati sull’inquinamento 

da Pfas, come quelle sui prodotti agricoli che la Regione ha dovuto fornito su imposizione del Tar 

a seguito delle battaglie delle Mamme noPfas e di Greenpeace, gli studi sui Pfas si arricchiscono e 

si completano di informazioni.  Viacqua ha assicurato che verranno istallati i filtri nei comuni di 

Creazzo, Sovizzo, Altavilla, Gambugliano e Monteviale, purtroppo entro la fine del 2024 

- RETEGAS VENETA – Referenti: Alessandro Gas Breganze e Filiberto Gas Equistiamo: 

attualmente gruppo informale coordinato da Co-energia e Rete Gas Marche(?);– che ha lo scopo 

di mettere in Rete i Gas del Veneto per un graduale sviluppo dell’Economia Solidale a livello 

regionale e nazionale, tenendo conto che in Veneto ReteGas Vicentina è l’unica rete locale. 

Questa sera Alessandro non ha potuto essere con noi proprio per partecipare ad una riunione 

importante dove i tre gruppi di lavoro in cui si sono divisi i vari gas aderenti presenteranno il 

lavoro svolto e i progetti in corso. I tre gruppi sono EDUCAZIONE, FORMAZIONE INTERNA, 

PRODUTTORI.  

- VICENZA MONDO – Referente Elena Bottignolo Gas Creazzo –nato dal Movimento Gocce di 

giustizia per mettere insieme varie associazioni vicentine al fine di creare un festival/evento 

annuale con l’obiettivo di sensibilizzare i cittadini di Vicenza ad aprirsi ai problemi globali, 

superando l’indifferenza e cercando di capire come affrontarli per costruire giustizia e pace. 

 

3. Progetto Nuova Gestione Ordini Collettivi: 

Laura Basso ricorda che già nell’assemblea del 2 dicembre 2021 si era trattato questo argomento, ma 

passa la parola ad Umberto del Cengio che ci spiega che in pratica si tratta di creare il GRUPPO 

ACQUISTI, formato da rappresentanti dei Gas, che dovrà farsi carico di: 

 Rivedere eventualmente il calendario ordini, creato due anni fa sulla base di un sondaggio tra i 

gas, ma che può essere aggiornato e migliorato 

 Ogni Gas “adotterà” un produttore del calendario, con il quale creerà il legame e la relazione di 

scambio che con il sistema attuale viene interamente delegata al Cengio, avvicinando i nostri 

ordini collettivi più ad una spesa da supermercato che all’acquisto consapevole e partecipato, 

secondo i principi dei gruppi di acquisto solidali. 

 Il referente del Gas, dopo aver contattato il produttore, si occuperà di aprire e gestire l’ordine 

tramite l’applicativo Retedes. Per questo motivo Umberto chiede che i componenti del gruppo 

Acquisti posseggano una discreta dimestichezza informatica. 

 Il Cengio si occuperà comunque di ricevere la merce, smistarla e consegnarla ai vari gas. Per 

questo motivo emetterà ai gas partecipanti la fattura relativa al servizio logistico, pari al 10% del 

valore dell’acquisto; il produttore a sua volta emetterà fattura ad ogni singolo gas. 

 Prevediamo un incontro formativo per l’utilizzo del portale Retedes e il supporto da parte di 

Umberto per l’avvio della nuova modalità di Gestione Ordini Collettivi 

Si raccolgono le seguenti adesioni: Alessandra (Gas BaseLegno), Nicola (Gas Caldogno), Enrico 

(Gassiamo Sandrigo) Francesco (LiberoGasPiovene).  

Cristina del Gas Valdagno si impegna a confrontarsi con Gas Cornedo e segnalare un nominativo. 



 
pagina 5 di 5 

 

Tra i Gas assenti, avevano già dato la propria disponibilità: Franco (Gas Creazzo per ordini Smurra), un 

gasista di Equobar Vicenza, Massimo (Gas Lonigo/Cologna Per ordini NoCap); pensiamo poi di coinvolgere 

Renata di Agape Gas per gli ordini Valenziani, visto che sono molto amici di Andrea. 

Si pensa di programmare a breve il primo incontro del Gruppo Acquisti presso Porto Burci, dopo aver 

verificato disponibilità dei locali. 

 

4. Varie ed eventuali: 

-  Mirco Corato, a nome di Equistiamo/Vaghe Stelle ci informa che stanno progettando, per la 2^ o 3^ 

settimana di luglio, un cammino nel Parco del Cilento in occasione del Palio del Grano di Caselle in Pittari 

(Sa), sul tema del recupero dei cereali antichi. Sarebbe molto interessante la partecipazione della nostra 

Rete. 

- Sofia Battisti lancia l’idea di coinvolgere John Mpaliza, con cui è in contatto, per organizzare un evento 

di sensibilizzazione sul tema dei dispositivi elettronici e degli elementi chimici, le cosiddette terre rare, 

fondamentali per il loro funzionamento, con tutte le implicazioni economiche, geopolitiche, di impatto 

ambientale e sui diritti umani. 

 

Null’altro essendovi da deliberare e nessun’altro chiedendo la parola, la seduta si chiude alle ore 22,50, 

previa lettura ed approvazione del presente verbale   

    LA VICE PRESIDENTE E SEGRETARIA 

          Basso Laura 

 

 


